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PARTIS en Chine, le 6 juil‐let 2015, pour un stage deperfectionnement de capa‐cité dans la ville de Ganz‐hou (Chine), temple duping‐pong, Willy Nguemaet Abigaelle Maloufa, tousdeux de l’équipe nationale,sont de retour au bercail. Leurs diplômes en main,obtenus au terme de ce sé‐jour enrichissant en Chine,‐ qui regroupe chaqueannée les pongistes venusde tous les coins du monde‐, les deux athlètes gabo‐nais ont dit avoir appris denouvelles connaissances.Des acquis qui leur ontpermis de parfaire leur ni‐veau, et de voir comment leping‐pong est un symboleen Chine. Ils n’ont pas man‐qué de saluer l’ambassadede la République populairede Chine au Gabon qui, de‐puis trois ans, favorise ledéveloppement du tennisde table dans notre pays.Un soutien matérialisé parl’envoi, chaque année, desathlètes gabonais au pays

de l'empire du milieu, pourune durée d’un mois.Pour Willy Nguema, « cette
expérience était plus ou
moins bien. Le programme
de préparation a été bien
respecté. Il y a eu une nette
amélioration dans mon jeu.
Durant ce stage, l'accent
était mis sur le service. Vu
que plusieurs nations afri-
caines participaient à ce
stage, cela nous a permis de
voir ce qui va se dérouler au
Congo, lors des Jeux afri-
cains. »Même satisfaction du côtéd'Abigaëlle Maloufa pour

qui « ce stage vient ajouter
un plus, dans mon jeu. Je
suis allée pour perfection-
ner certains mouvements
que je ne connaissais pas.
Cette expérience est béné-
!ique pour le tennis de table
féminin. Des connaissances
que je mettrai en pratique
pour l’évolution du ping-
pong féminin au Gabon. Et
je tiens à remercier ma-
dame la présidente pour ce
qu’elle fait pour ce sport au
Gabon. Car, depuis qu’elle
est là, les choses ont beau-
coup évolué. Tout se fait
dans la transparence. »

Madame Nguema qui a axéson mandant sur la forma‐tion et la promotion dutennis de table au Gabon aaussi remercié l’ambas‐sade de Chine au Gabon. «
Depuis que je suis à la tête
de cette fédération à pro-
blèmes sans tête ni queue,
l’ambassadeur de Chine et
son épouse ont décidé de
m’accompagner dans ce
challenge. Celui de former
les athlètes et promouvoir
ce sport. Et depuis trois ans,
les diplomates chinois ont
décidé d’envoyer, chaque
année, deux athlètes gabo-

Willy Nguema et Abigaëlle Maloufa de retour
Tennis de table/Formation des athlètes en Chine 
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Willy Nguema et Abigaelle Maloufa présentant leurs diplômes obtenus à Guanz-
hou après leur stage. Photo de droite : Mme Bernadette Nguema :"Je continue

mon travail de former les athlètes de demain".
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LA Case d’écoute du quar‐tier Adouma de Lamba‐réné abrite, samediprochain à partir de 10h00,l’assemblée générale ordi‐naire du club Adouma FC.Une formation qui, aprèsavoir pratiquement exercéson hégémonie au planlocal, a eu le mérite d’arra‐cher de haute lutte, uneplace quali"icative pour le

National‐Foot 2. C’était,dernièrement, à Oyem(Woleu‐Ntem) au terme dutournoi national de montée« Oyem 2015 ».Le président d’honneur,Landry Ndong Nguema, etses collaborateurs vontprésenter, à leurs nom‐breux sympathisants, lesbilans moral et "inancier dela saison sportive écoulée.Ainsi que les perspectives.

Adouma FC en assemblée générale ordinaire samedi
Vie des clubs
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Le président d'Adouma
FC, Landry Ndong

Nguema, va présenter
son bilan d'activités. Ph
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COMME nous le pressen‐tions dans notre éditiond'hier, Aaron ChristopherBilly Appindangoye Ondeles'est engagé avec Evian‐Thonon‐Gaillard (ETG). Ledéfenseur central gabonaisa été prêté au club françaispour une saison, avec op‐tion d'achat, par le Boa‐vista Porto où son contratcourt encore sur trois ans.Âgé de 23 ans, le joueurformé au CF Mounanaquitte donc la première di‐vision portugaise pour laLigue 2 française où lesHaut‐savoyards ont été re‐légués au terme de l'exer‐cice écoulé.Après avoir été présenté à
la presse mardi après‐midi,Appindangoye a priscontact avec ses nouveauxcoéquipiers lors de sonpremier entraînementhier. Notamment KassimAbdallah, Jesper Jusle‐

gaard, Aldo Angoula et Jo‐nathan Mensah, ses princi‐paux partenaires dusecteur défensif. Là où ildevra vite trouver sesmarques, convaincre l'en‐traîneur Safet Susic et

aider l'ETG à atteindrel'objectif de la remontéeimmédiate en Ligue 1.Reste que pour les des‐seins des Panthères duGabon, on peut se montrerinquiet de voir – en dehorsde Musavu‐King qui aquitté le Stade Malherbe deCaen pour Grenade (Ligaespagnole) – le nouvelEvianais imiter BrunoEcuele Manga (du FC Lo‐rient à Cardiff City FC),Lloyd Palun (OGC Nicepour le RC Lens), AnthonyMfa Mezui (FC Metz, de re‐tour en Ligue 2) ou encoreJohann Obiang (Berri‐chonne de Châteauroux,désormais en National), enpoursuivant sa carrière àun échelon plus bas quecelui fréquenté aupara‐vant.

Aaron Appindangoye officiellement à l'ETG
Football/Transfert
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Aaron Appindangoye et l'ETG ont plus 
d'un défi à relever
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nais en Chine se perfection-
ner, aux frais de ce pays ami.
Grâce à la bonne coopéra-
tion qui lie les deux pays de-
puis des années. » La présidente fédérale aensuite lancé un appel dedétresse au ministre desSports, pour l'informer despeaux de banane qui lui se‐raient glissées par certainsde ses collaborateurs et an‐ciens de la discipline, enconnivence, selon MmeNguema, avec certainshauts responsables du mi‐nistère des Sports« Monsieur le ministre, de-
puis que je suis à la tête de
cette fédération, j’ai décidé
de bien faire les choses, pour
que le tennis de table sort de
l’ornière. Aujourd’hui, je suis
combattue par certains de

mes collaborateurs et an-
ciens, qui salissent mon nom
auprès du directeur général
adjoint des Sports», s'est-
elle lamentée.Avant d'ajouter : «
Lorsqu'ils m’ont mis à ce
poste, ils pensaient qu’ils al-
laient me manipuler,
comme ils l’ont fait avec mes
prédécesseurs. Quelques
mois après, j’ai découvert
que les choses étaient mal
gérées, avec des dépenses
non justi!iées. Alors, j’ai pro-
cédé au remaniement du
staff. Ce que mes détrac-
teurs n'ont pas apprécié»,explique la fédérale, qui in‐dique que ce sont là les rai‐sons qui motivent sadestitution par un haut res‐ponsable du ministère detutelle.

Notre maman chérie “Dody” Carine 
Merci pour tout l’amour et le bonheur que tu nous

donnes et de toujours bien t’occuper de nous. 
Aujourd’hui c’est ton jour et nous te souhaitons plein

de bonheur, de santé, de réussite et de prospérité. 
Tes bébés Ludzzie Karkah, Alexia Léïla et Rocas

Christ Erwane.
Joyeux et heureux anniversaire Maman

Anniversaire


